

# KABAR TERBARU

## Wali Kota Tikep Lepas Kafilah MTQ Kota Tidore Kepulauan

Iswan Dukomalamo - [MALUT.KABARTERBARU.CO.ID](http://MALUT.KABARTERBARU.CO.ID)

Mar 19, 2022 - 19:21



*Wali Kota Tidore Kepulauan Capt.H.Ali Ibrahim bersama Kafilah MTQ Tikep*

MALUKU UTARA - Wali Kota Tidore Kepulauan Capt. H. Ali Ibrahim, MH., melepas Kafilah Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) Kota Tidore Kepulauan untuk mengikuti lomba MTQ Ke-XXIX Tingkat Provinsi Maluku Utara Tahun 2022 di Daruba Kabupaten Pulau Morotai.

Acara pelasan ini berlangsung di Pelabuhan Speed Boat Kelurahan Rum Balibunga Kecamatan Tidore Utara Kota Tidore Kepulauan Provinsi Maluku Utara, Jum'at (18/3/2022).



Penyerahan bendera kafilah oleh Wali Kota Tidore Kepulauan kepada Pimpinan Kafilah Kota Tidore Kepulauan, disaksikan langsung oleh Ketua MUI Kota Tidore Kepulauan H. Saleh Yasin, Pimpinan Organisasi Perangkat Daerah Kota Tidore Kepulauan, serta para pelatih/official dan peserta MTQ.

Wali Kota Tidore Kepulauan Capt. H. Ali Ibrahim, dalam sambutannya menyampaikan bahwa atas nama Pemerintah Daerah dan masyarakat Kota Tidore Kepulauan mendoakan, semoga Kafilah MTQ Kota Tidore Kepulauan selalu dilindungi oleh Allah SWT selama mengikuti lomba MTQ Tingkat Provinsi Maluku Utara di Morotai, serta dapat meraih prestasi gemilang.

"Saya juga mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada seluruh pelatih dan official, yang dengan sungguh-sungguh telah mempersiapkan para peserta lomba untuk mengikuti MTQ Tingkat Provinsi Maluku Utara," tuturnya.

"Semoga dengan dukungan dan dorongan saudara-saudara yang telah mempersiapkan peserta lomba melalui pembekalan latihan, menjadi bekal, dan dapat mengantarkan peserta menjadi yang terbaik dalam MTQ Tingkat Provinsi," harapannya.

Ali Ibrahim menambahkan, kepada ketua kafilah dan para pelatih agar selalu memberikan semangat dan dorongan kepada seluruh peserta MTQ, ciptakanlah suasana yang harmonis kemudian dilandasi dengan saling pengertian diantara peserta, pelatih dan pimpinan kafilah, dengan mengedepankan pola asah, asih dan asuh sehingga tercipta kekompakan dalam semangat kebersamaan.

Kita semua berharap agar para Kafilah MTQ Kota Tidore Kepulauan kali ini dapat tampil prima dan berjuang untuk mengukir dan meraih prestasi terbaik, bila perlu kita do'akan agar mereka mampu meraih gelar juara umum.

Sementara Kepala Bagian Kesra Sekretariat Daerah Kota Tidore Kepulauan

selaku Pimpinan Kafilah Sahnawi Ahmad dalam laporannya menyampaikan bahwa, pada MTQ Tingkat Provinsi Maluku Utara kali ini, para Kafilah Kota Tidore Kepulauan yang akan mengikuti lomba sebanyak 46 orang ditambah 3 pelatih dan official termasuk petugas kesehatan.

Sedangkan jadwal keberangkatan Kafilah MTQ Kota Tidore Kepulauan tahun 2022 direncanakan bertolak menuju Kabupaten Pulau Morotai pada hari ini tanggal 18 Maret 2022.

Pelaksanaan Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) Ke- XXIX Tahun 2022 Tingkat Provinsi Maluku Utara akan dilaksanakan tanggal 20-26 Maret 2022 di Daruba Kabupaten Pulau Morotai